

Spielplatz „Grashüpfer“ in Schmilka eröffnet

Am 28.06.2022 konnte der neue Themenspielplatz im Stadtteil Schmilka offiziell eröffnet und an die Kinder übergeben werden.

Die Konstruktion aus Edelstahl und Holz soll Naturnähe widerspiegeln. Die grünen gebogenen Pfosten, an denen die Kletternetzte hängen, erinnern an Grashalme.

Die Geräte wurden bereits im Frühjahr errichtet. Nachdem nun das Gras angewachsen ist, können die Kinder den Platz in Beschlag nehmen.

Insgesamt kostete der Spielplatz ca. 166.000 Euro. Der größte Teil der dafür benötigten Mittel sind Mittel aus dem Entwicklungsprogramm für den Ländlichen Raum (EPLR) der Europäischen Union im Rahmen der LEADER Förderung.



Europäische Union. Europäischer Fonds für regionale Entwicklung: Investition in Ihre Zukunft / Evropská unie. Evropský fond pro regionální rozvoj: Investice do vaší budoucnosti